
６／１１（木）７校時に生徒大会を行いました。 

 

３密を避けるため、１年生のみ

体育館に集まり、２・３年生は教

室で放送を聴く形で議事が進めら

れました。 

どのクラスも議案書をしっかり

読んでいて、活発な質疑応答とな

りました。 

１年生は「○○とはどういうこ

とですか」という質問が中心で、

２・３年生は「△△にした方がも

っと良いと思います」という意見

が多かったです。 

 

 全ての議事が承認され、生徒会長の石崎くんより「大変な時だからこそ東高にいる時間を皆さんで大切にし

ていきましょう。」という挨拶がありました。 

 

 

←２・３年生は３階の特別教室から質問しています。 

 

          ２・３年生の拍手による承認は執行委員がスマホを 

          操作し、体育館に送信され、全体集計されました。↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 


